



Estimado:

Septiembre 2025

Estimado(a) Pastor(a):

Como Movimiento de Unidad para el Avivamiento queremos dar a conocer la visión y el propósito del evento “A Un Metro de Jesús”, que se realizará el día sábado 13 de septiembre de 2025 en todas las estaciones del Metro de Santiago.

El Señor nos ha llamado como Iglesia a recuperar el territorio espiritual del Metro, lugar donde, desde el estallido social del 18 de octubre de 2019, la tasa de suicidios ha aumentado en más de un 300%, y donde se han multiplicado los actos de rebeldía, violencia y desesperanza.

Ese día, todas las 136 estaciones y las 8 combinaciones serán cubiertas simultáneamente por evangelistas, intercesores, adoradores y servidores, proclamando el mensaje de salvación en Cristo Jesús. La visión es clara: que en un mismo día y a una misma hora, el Metro de Santiago pase de ser un lugar de muerte y oscuridad a un lugar de vida, luz y esperanza.

Únete a esta labor, cada miembro del Cuerpo de Cristo es importante. Más allá de denominaciones, títulos o doctrinas, buscamos manifestar la unidad que glorifica el nombre de Jesús y transforma la atmósfera espiritual de nuestra nación.

“De muerte a vida” — ese es el clamor y la meta que nos mueve, sabiendo que cuando la Iglesia se une, el cielo responde y la tierra cambia.

**En Cristo,
Pastores Adolfo y Ximena Abarca
Movimiento de Unidad para el Avivamiento**



+56 9 3082 6520



www.aunmetrodejesus.cl



**Av. Salvador Allende # 92
San Joaquín**